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Illustre Presidente, 

alcuni concomitanti impegni istituzionali non mi consentono di 

essere tra voi oggi per partecipare alla tavola rotonda: "Il futuro dell'industria: 

ambientalizzazione o delocalizzazione?", all'interno della Quinta Conferenza 

nazionale per l'efficienza energetica da Voi organizzata. 

I temi del risparmio e dell'efficienza energetica hanno assunto, negli ultimi 

anni, un'importanza sempre maggiore nell'ambito del settore energetico. A tali 

tematiche la Commissione che mi onoro di presiedere sta dedicando particolare 

attenzione e, proprio per questo, i contributi che emergeranno nel corso del 

dibattito di queste due giornate saranno di sicura utilità per i lavori della 

Commissione. A tale riguardo ritengo che un ulteriore contributo di idee e 

proposte potrà essere fornito dalla Vostra associazione in occasione di una 

specifica audizione che potremmo organizzare prossimamente presso la 

Commissione industria, commercio, turismo nell'ambito dell'indagine 

conoscitiva sui prezzi dell'energia elettrica e del gas come fattore strategico per la 

crescita del sistema produttivo del Paese, su cui il Senato sta lavorando in queste 

settimane. 

Nel complimentarmi per l'iniziativa che avete assunto, formulo a Lei e a 

tutti Voi gli auguri di un proficuo lavoro. 

 

 


